

# Der BDK Bundesvorsitzende Sebastian Fiedler zieht in den Bundestag ein - wir sagen herzlichen Glückwunsch Sebastian!

27.09.2021

**Mit einem klaren Votum der Wählerinnen und Wähler des Wahlkreises Mülheim/Eszen 1 wird der Bundesvorsitzende des BDK, Sebastian Fiedler, für die SPD in den Bundestag einziehen.**

Nach dem vorläufigen Ergebnis der Stimmenaushaltung erreichte Sebastian Fiedler in seinem Wahlkreis insgesamt 36,3 Prozent der Erststimmen und konnte damit das Ergebnis der Bundestagswahl im Jahre 2017 um 1,4 Prozent steigern (CDU: 24 / Grüne: 14,1 / FDP: 8,6 / AFD: 8,5 / Linke: 2,7 / sonstige: 5,9).

Der BDK verliert einen Vorsitzenden, der unseren Verband über viele Jahre mit großem Engagement und herausragendem Sachverstand vertreten hat. Durch seine mediale Präsenz gelang es, kriminalpolizeiliche Sachthemen der Öffentlichkeit zu vermitteln und dafür zu sorgen, dass diese auch in der polizeilichen und politischen Führung Gehör finden.

Wir freuen uns sehr, dass die Kriminalpolizei künftig eine deutlich vernehmbare Stimme im Bundestag haben wird und wünschen Sebastian von Herzen alles Gute für diese wichtige Aufgabe.

Schlagwörter

**Bund**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)